

## 今年もテニスを盛り上げるぞ！



開会式の様子

9月23日、平成20年度錦江町秋季ソフトテニス大会を錦江町サンドームにて行いました。春に行った大会より大幅に増え、小学生から社会人まで66名の参加がありました。

大会はAクラスからCクラスまで分けて行われ、どのクラスも大変白熱した試合が繰り広げられ応援の方々も力が入り大変盛り上がりました。中には親子ペアや小学生ペアが中学生に勝つ試合などもあり、錦江町のレベルの高さが見て取れました。

## 我がまち再発見



地図や写真を広げて検討会

9月7日、農地・水・環境保全対策事業の活動（水土里サークル活動）の一環として、池田地区の笹安水土里（さやみどり）保全組合が中心となって地元にある資源を改めて認識しようと【ふるさと探検】活動を行いました。

5班に分かれ決められたコースを探検し、今後の活動等を各班で検討し、発表を行いました。

参加者の方々は、車で移動する際には、気づかない事や改めてふるさとの自然を認識する良い機会となったと話され、更なる意欲を燃やされています。

## みんなで「よいしょっ」



馬場地区公民館の綱引き

9月13日の十五夜にちなんだ上部地区、花瀬地区、馬場地区公民館、塩屋自治会で綱引きが行われました。

各地区とも伝統の行事を、大人も子供も一緒になって楽しんでいました。

また、綱練りも掛け声や綱を持って回転する様子などとても面白く、綱引きだけでなくこちらを覗いてみると違った楽しみがあるかもしれません。

十五夜行事を継続していく労力も大変なことですが、このようなすばらしい伝統をいつまでも絶やさずに残していってほしいものです。

## オレオレ詐欺にご用心！



社会福祉協議会田代支所では、地域福祉活動事業の一環としていきいきサロンを町内6地区で毎月1回の割合で開催しています。

これは、一人暮らしや高齢者世帯の方々の中で、家に閉じこもりがちになる方に地域の公民館等に集まっていただき、全員で楽しくゲームをしたり、生きがいを探し、孤独感の解消や心身の機能低下防止を目的としています。

9月25日は、田代駐在所と交通安全協会の協力で「オレオレ詐欺にご注意!!」と題した寸劇が披露されました。

## 手塩にかけて育てた牛



近川正人さんとさおり号

9月25日、肝属郡秋季畜産共進会が開催されました。

本町からは、大根占地区・田代地区からそれぞれ若雌牛4頭、父系群3頭、計14頭が出品されました。

審査では、各地区から出品された94頭の発育状態や栄養状態、資質・品位などについて審査され、本町の代表牛もそれぞれ優秀な成績をおさめました。

中でも、若雌二部で出品された田代地区の近川正人さんの「さおり号」は、発育状態・資質品位が特に優れており、最優秀賞一席に輝き、10月3日に始良郡家畜中央市場で開催された第57回鹿兒島県畜産共進会に肝属郡代表として出品されました。

## 錦はまドッジボール!?



9月14日、神川海岸において錦江町青年団主催のドッジボール大会が開催されました。

大会には、町内外より9チームの参加があり、あいにく小雨の降る中での開催でしたが、白熱したプレーが随所で繰り広げられていました。

その中でも、唯一学生での参加だった錦江中学校の生徒は、対戦した大人の全力プレーに社会の厳しさを感じたのではないのでしょうか。

また、試合前に海岸清掃を行ったり、試合の合間にビーチフラッグも行われ大会に華を添えました。